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Zitat von wackeln 

Noch mal zur Erklärung, warum du so angegangen wirst hier im Forum: Du schreibst
völlig anonym und im Forum praktisch ausschließlich zum Thema NLZ/Umstruktierung.
Du zeigst sehr deutlich, dass du von Hintermaier und Köllner überhaupt nichts hältst.
Ober du dabei persönlich und polemisch wirst, was man dir vorgeworfen hat (und was
ich auch so sehe), oder nicht (was du behaputest), spielt jetzt noch gar keine Rolle.
Man gewinnt also den Eindruck, dass du da persönlich involviert bist. Ich tippe jetzt mal
auf Vater eines Sohnes. Gleichzeitig beschäftigst du dich auch selbst mit
Fußballtraining, und hast dazu eine dezidierte Meinung, ich nehme an, Trainer, und
zwar einer Jugendmannschaft in einem kleineren Verein, aber kein Dorfclub. Schluss
jetzt mit dem Profiling.
Es geht darum, dass wir im Forum keinen Grund haben, deine Meinung einfach so zu
übernehmen. Warum sollte die richtig sein? Auf der anderen Seite findet gerade eine
aus Sicht der meisten User dringend notwendige Umstruktierung statt, die du falsch
findest. Da ich von der Theorie wenig verstehe, musst du beispielsweise mir schon
bessere Argumente liefern. Und man könnte auch versuchen, etwas sachlicher und mit
weniger Absolutheitsanspruch zu diskutieren.
Noch dazu haben die Maßnahmen ja gerade erst angefangen. Die meisten Menschen
würden sich jetzt sicher denken, hm, schaumermal, wo das hinführt -- schlechter kanns
ja fast nicht werden. Du weißt ja jetzt schon, dass das alles schief gehen muss.

Ich bin Lehrer (nicht Fussball), habe kein Kind beim FCN oder bei den Greuthern, ja, ich bin
überwiegend Kleinfeldfussballtrainer seit Jahren. Ich bin seit Jahren wehement gegen die
Kleinfeldfussballer in NLZ-en. Im Grundlagen-, Aufbau- und Leistungsbereich bin ich weniger
empfindlich als im Kleinfeldbereich unterhalb der U10 und daher weniger aktiv. Um das Thema
einer neuen U8 braucht man keine Vorlaufzeit, hier sind viele Expertisen verfasst und im
Umlauf daher bekannt. Diese Alterstufe dient nur PR-Maßnahmen und ist nicht zum Wohle der
Kinder geeignet, sondern dient eher dem NLZ. Zu Vergleichszwecken siehe auch das Output an
Spielermaterial der letzten 10 Jahre mit und ohne U7/U8 für die älteren Jahrgangsstufen (D,C,B
und A) etc.

Grabenkämpfe jucken mich nicht, wer wen mag und bla bla. Mir geht es ausschließlich um die
Sinnlosgkeit der neuen Maßnahmen der U8 betreffend. Die anderen Themen haben tatsächlich
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Zeit zur Bewährung.
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